

ENTORNO

## Adesp y España Activa ultiman una alianza para hacer 'lobby' por el deporte

La Asociación del Deporte Español, con 62 federaciones afiliadas, y el sector del fitness, firmarán un acuerdo estratégico para reivindicar la importancia del deporte en el país.

P. López

15 ene 2020 - 04:58



*Jaime Lissavetzky, presidente de España Activa.*

El mundo federativo y el sector de los gimnasios suman fuerzas para ganar influencia. Según ha podido saber *Palco23*, la Asociación del Deporte Español (Adesp) y España Activa ultiman un acuerdo para ganar capacidad para defender sus intereses. El convenio se presentará en el Consejo Superior de Deportes (CSD) próximamente, y rubricará una alianza entre el mundo federado y el del fitness que hasta ahora no se había dado en España.

No es una cuestión menor, ya que las federaciones han sido los actores que tradicionalmente han impulsado la práctica deportiva desde la base. Estos organismos tienen 3,7 millones de federados. Sin embargo, a medida que los hábitos de consumo han ido cambiando y la sociedad ha tomado conciencia de la relevancia de hacer ejercicio, la práctica deportiva no regulada ha ganado peso. De ahí que hoy día los gimnasios españoles cuenten con aproximadamente 5,3 millones de abonados.

Es por ese motivo que España Activa y Adesp, que tiene 62 federaciones adheridas, ultimán la firma de un memorándum de acuerdo para ir de la mano a la hora de defender posturas relacionadas con el deporte. A partir de entonces, esa defensa se hará de manera conjunta, puesto que ambas entidades entienden que cada vez hay menos diferencias entre los objetivos de las federaciones y las cadenas de gimnasios.

## **La asociación de federaciones y España Activa trabajarán juntos para reivindicar la importancia del deporte en el país**

“En España hay 20 millones de practicantes, y eso tiene un impacto social, económico y en la salud de las personas”, defiende José Hildalgo, presidente de Adesp. Es una alianza que busca remarcar la transversalidad del deporte y, con este acuerdo, se pretende reivindicar la relevancia de su actividad en la sociedad y el país.

La búsqueda de la conciliación ha provocado que Adesp haya rebajado la demanda al CSD para que la futura Ley del Deporte incorpore una tasa a la práctica deportiva, de modo que los practicantes paguen una pequeña tasa que sirva para financiar parte de la actividad de las federaciones. Fuentes de Adesp admiten que no era una idea pensada para confrontar con el sector del fitness, y reconocen que la idea debe definirse muy bien antes de presentarla.

La inminente unión del deporte federado con España Activa llega en un momento en que el sector del fitness en Cataluña ha lanzado una plataforma para frenar la Ley del Deporte propuesta por las federaciones catalanas. Desde la plataforma *Esport som tots* el sector pide que se escuche su opinión y no se apruebe la licencia obligatoria, que según la propuesta de la Unió de Federacions de Catalunya (Ufec), deberán adquirir ficha obligatoria todos los practicantes de deporte, ya sean clientes de gimnasios o corredores ocasionales. “No queremos dar una respuesta negativa ni contraria al mundo federativo, pero la licencia obligatoria representa una barrera económica para acceder a estilos de vida activos”, defiende la plataforma.